
問 故安倍首相の国葬、町長の見解を問
う。安倍元首相に対する銃撃事件は、民
主主義に反する重大な挑戦であり断じて
許されるものではない。
　しかし、国葬、一国の行事となれば、その賛否
とは別に憲法や法律にのっとり適合性に疑義がな
いようにしなければならない。民主主義を軽んじ
る振る舞いを繰り返した安倍氏の功罪は冷静に判
断されるべきである。
　今回の国葬は、安倍氏の法事というよりも、安
倍政治の礼賛とその継承の誓いを「国全体として」
確認する場とされたがどうか。
 町長　行政機関として弔意を示した。安倍政権に

関しましては日本の政権史上一番長期の政権。特

に外交手腕と安定した政治が評価できる政治家と

考える。

問 永岡桂子文科相から臨時交付金を活用した学校

給食の保護者負担軽減の通達はあったか。

 教育総務課長　令和 4年 9月 12 日付けで通知は

届いている。今回は臨時交付金は活用しない。今

後また物価高騰等があれば必要な栄養素とかバラ

ンスを補うことが困難であれば、検討していきた

い。

・国保税の負担軽減について

問 兼本ハイツの集会所建て替えについて、どんな
補助メニューがあるか。また、どんなプロセスを
踏めば、建て替えがいち早くできると考えるか。
 副町長　建て替えに対する補助メニューは、自治

総合センターの助成制度や南風原町内の自治会の

公民館等整備事業基準要綱等がある。

　プロセスについては自治会において予算額と建

築規模を決定後、補助額について調整し事業実施

に進むものだと考えている。

問 平成 15 年より建て替えのための積
み立てを開始している。これまでも議会
の場で議論されたり陳情が何度もあった
にもかかわらず、同じ時期に要望した津嘉山や宮
平は施設が出来上がっているのに対し、いまだに
兼本ハイツ集会所が建てられてない、どんな課題
があったのか。
 総務課長　津嘉山地区、宮平地区については一括

交付金事業の中で文化、歴史、伝統継承事業とし

て取り組まれた経緯がある。兼本ハイツ自治会に

ついては、それらの補助メニューに該当するもの

がなかった。

築 45 年を経過した兼本ハイツ集会所

・環境美化清掃の現状と課題について
・翔南小学校、南星中学校体育館について
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